

MÖVENPICK

HOTEL
ZÜRICH REGENSDORF

Ihre Weihnachtsfeier

im festlichen Glanz



Das Jahr erfolgreich ausklingen lassen!

Weihnachten ist die ideale Zeit, um sich bei Ihren Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen sowie Partnern und Partnerinnen zu bedanken. Damit Sie dies in einem angemessenen und festlichen Rahmen tun können, sorgen wir für den nötigen Glanz. Dazu bieten wir Ihnen im Mövenpick Hotel Zürich Regensdorf ein Allerlei an Räumlichkeiten und ein Buffet voller festlicher und genussvoller Extras.

Ihre Weihnachtsfeier kann je nach Grösse und Wunsch in unserem Trattoria Ciao, unseren privaten Veranstaltungsräumen oder unserem Mövenpick Restaurant für bis zu 600 Personen stattfinden.

- **Weihnachtsfeier**
- **Festliches Get Together**
- **Jahresausklang**
- **Gruppen bis 600 Personen**
- **Zahlreiche Bestuhlungsmöglichkeiten**
- **Weihnachtliches Menü oder Buffet sowie Snacks und Getränke**
- **Dekoration, DJ und weitere Extras auf Anfrage möglich**

Planen Sie jetzt Ihre Weihnachtsfeier mit uns.

Kontaktieren Sie unser Veranstaltungsteam:

hotel.regensdorf.rfp@movenpick.com

+41 44 871 58 61

Buchen Sie Ihren Anlass bis zum 30. September 2024 und wir laden Sie auf Kosten des Hauses* zu einem **Apéro** mit Wein, Bier und Softgetränken sowie kalten und warmen Häppchen ein.

*Nur Buchungen im Zusammenhang mit einem Abendessen, entweder im „Ciao“ oder in unseren Banketträumen. Getränke und Häppchen nach freier Wahl des Hauses. Angebot nicht kombinierbar mit anderen Aktionen oder Rabatten.

Mövenpick Hotel Zürich Regensdorf
Im Zentrum 2 | 8105 Zürich Regensdorf
Schweiz

movenpick.com/zurichregensdorf

MÖVENPICK

HOTEL
ZÜRICH REGENSDORF

Your Christmas party

in festive glamour



Let the year end successfully!

Christmas is the ideal time to say 'thank you' to your employees and partners. To celebrate in an appropriate and festive setting, the Mövenpick Hotel Zürich Regensdorf offers various premises and a buffet full of festive and enjoyable extras. From private rooms to glittering event space, our hotel is happy to host your Christmas celebration, big and small.

Depending on the size and your wishes, your Christmas party can be held in our Trattoria Ciao, our private function rooms or our Mövenpick Restaurant for up to 600 people.

- **Christmas Party**
- **Festive Get Together**
- **End of the year**
- **Groups up to 600 persons**
- **Numerous seating options**
- **Christmas menu or buffet as well as snacks and drinks**
- **Decoration, DJ and other extras available on request**

Plan your Christmas party with us now.

Contact our event team:

hotel.regensdorf.rfp@movenpick.com

+41 44 871 58 61

Book your event by 30st September 2024 and we will invite you to an **aperitif** with wine, beer and soft drinks as well as hot and cold snacks at the hotel's expense*.

*Only bookings in connection with dinner, either at "Ciao" or in our banquet rooms. Drinks and canapés at the discretion of the hotel. Offer cannot be combined with other promotions or discounts.

Mövenpick Hotel Zürich Regensdorf
Im Zentrum 2 | 8105 Zürich Regensdorf
Switzerland

movenpick.com/zurichregensdorf